



Perspective de l'école maternelle Louis Pergaud

INFORMATION, TRAVAUX

/ Nouvelle école Louis Pergaud : la zone de travaux est en cours d'installation

Publié le 12 janvier 2024

Le chantier de la future école maternelle Louis Pergaud entre en ce début d'année dans une phase plus visible pour les Guipavasiennes et Guipavasiens. La zone de travaux va être clôturée durant le mois de janvier. Tout le parking Saint-Thudon est interdit au stationnement depuis le 11 janvier.



La zone provisoire de stationnement voisine (où se situait l'ancien presbytère) sera prochainement inaccessible.

En février, le terrassement de la future école va débiter pour ensuite laisser la place au gros oeuvre. Une imposante grue de chantier va également être installée.

Retrouvez [ici le plan d'implantation des travaux et les informations pratiques](#).



Conteneurs à verre et textile

Les conteneurs à verre et à textile situés sur le parking Saint-Thudon ont été retirés. Pour trouver où déposer vos contenants en verre et vos textiles, vous pouvez consulter [La carte de Brest métropole](#) qui répertorie les points d'apports volontaires.



Médiathèque Awena : sur les chemins de la littérature ado

Secours des hommes : un demi-siècle d'action humanitaire



[≡ RETOUR À LA LISTE](#)